

Martes 24 de mayo de 2016

El Financiero Avance en remesas no se frenará con Trump

Las remesas que ingresan a México mantendrán su dinamismo e incluso aumentarán en este año y su avance no será frenado aun con la llegada de Donald Trump a la presidencia de Estados Unidos (EU). Carlos Serrano, economista en jefe de BBVA Bancomer, indicó que la estructura institucional de ese país haría muy difícil que esto pudiera afectar a las remesas. Lo que podría proponer Trump son tasas impositivas muy altas a los envíos y eso tiene que pasar por el Congreso. "Se nos hace difícil pensar que el Congreso en EU apoyaría una política de impuestos que sería casi de carácter confiscatorio", dijo. En conferencia de prensa para presentar el informe Situación Migración estimó que en este año el monto de las remesas que ingresan al país podría crecer alrededor de 6.3 por ciento y un 5.6 por ciento en 2017.

P.C. BBVA Bancomer, remesas, Trump Pobreza laboral avanza 1.07% en primer trimestre: Coneval

ZENYAZEN FLORES La pobreza laboral vinculada a los salarios registró un ligero repunte de 1.07 por ciento en el primer trimestre de 2016 respecto al mismo periodo de un año anterior, informó el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval) al difundir los resultados del Índice de la Tendencia Laboral de la Pobreza por Intervalos de Salarios (ITLP-IS). El repunte de la pobreza laboral rompe con la racha positiva que mostró el índice durante todo 2015, pues el año pasado la pobreza vinculada a los salarios disminuyó por primera vez desde 2007, producto de la ganancia real que tuvieron los salarios, que se reflejó en un mayor poder adquisitivo. José Luis de la Cruz, director general del Instituto para el Desarrollo Industrial y el Crecimiento Económico (IDIC) atribuyó el repunte de la pobreza laboral a que, si bien la inflación en los primeros meses del año estuvo bajo control y no hubo un incremento en los precios, en ese periodo se generaron plazas laborales pero de bajos ingresos. P.C. Coneval, pobreza, salarios Registra IED captación histórica en el trimestre

EDUARDO AGUILAR México recibió 7 mil 896.4 millones de dólares por concepto de inversión extranjera directa (IED) entre enero y marzo de 2016, informó la Secretaría de Economía, de acuerdo con datos preliminares. La dependencia informó que el dato del primer cuarto del año representa "la cifra preliminar más alta para un primer trimestre en toda la historia del indicador y es 4.3 por ciento superior a la cifra preliminar del mismo periodo de 2015, de 7 mil 573.2 millones de dólares, que en su momento también representó un récord histórico". Una operación que destacó en el primer trimestre del año fue la compra de la empresa mexicana RIMSA realizada por la farmacéutica israelí TEVA por 2 mil 12 millones de dólares. José Luis de la Cruz, director del Instituto para el Desarrollo Industrial y el Crecimiento Económico A.C., consideró que el respaldo de los inversionistas a nuestro país es consecuencia de la caída de Brasil y la desaceleración de otros países de Latinoamérica. P.C. Secretaría de Economía, inversión extranjera directa México con importantes avances en comunicación digital

GERARDO RUIZ ESPARZA* El pasado 17 de mayo fue el Día Internacional de Internet y México lo celebró con avances relevantes en la cuarta revolución industrial: la era de innovación digital, donde las tecnologías de última generación están transformando por completo los sectores económicos. Hoy México es el octavo país en el mundo en garantizar el acceso a Internet como un derecho constitucional. En los últimos tres años, gracias a la Reforma Constitucional de Telecomunicaciones impulsada por el señor Presidente de la República, Licenciado Enrique Peña Nieto, el número de usuarios mexicanos se incrementó 52%; es decir, pasamos de 22 a 57 usuarios por cada 100 habitantes. Actualmente más de 62 millones de mexicanos, más de la mitad de la población total del país, están conectados a Internet. De gran apoyo para alcanzar estas cifras ha sido el programa "México Conectado", gracias al cual hemos contratado Internet gratuito en 100 mil sitios públicos, principalmente en escuelas, universidades y bibliotecas. En estos tres años se ha logrado revolucionar todo el sector de las telecomunicaciones, para convertirlo en un mejor factor de desarrollo económico y social que contribuye a ampliar las oportunidades de los mexicanos. P.C. internet, telecomunicaciones Recortes reducen producción de Pemex

SERGIO MEANA En abril la producción de petróleo crudo cerró en 2.18 millones de barriles diarios (mmbd) de acuerdo con los indicadores petroleros reportados ayer, cifra para la que no se tiene registro tan bajo desde 1990 que empezó a registrarse la producción de manera mensual en el Sistema de Información Energética (SIE). La meta original de producción de la petrolera era de 2.247 mmbd para el cierre de 2016, pero luego del ajuste presupuestal de 100 mil millones de pesos en febrero se informó que descendería en cerca de 100 mil barriles diarios para quedar en 2.130 mmbd, de acuerdo con la dirección general de la petrolera realizado en ese mes. "La plataforma que estamos contemplando, es más o menos 100 mil barriles menos que lo que está ahora, que son 2 millones 130 mil barriles, en promedio", indicó en esa ocasión José Antonio González Anaya, director general. Por su parte, la producción de productos petroquímicos tuvo un descenso de 22 por ciento contra el mismo mes del año pasado. Cabe señalar que el 20 de abril se suscitó una explosión en la planta Clorados III de la empresa Petroquímica Mexicana de Vinilo (PMV), operada en sociedad por Mexichem y Pemex, en el Complejo Petroquímico de Pajaritos. P.C. PEMEX, producción Chihuahua tiene la menor informalidad

REDACCIÓN Chihuahua fue reconocido a nivel nacional como el estado con menos informalidad en el empleo, en el marco de la firma de Convenios para la Ejecución de Acciones en Materia de Formalización del Empleo, que se realizó en Palacio Nacional. En el evento en el cual estuvo presente el gobernador César Duarte, el presidente Enrique Peña Nieto signó esos acuerdos para impulsar la economía formal, rubro donde la entidad nortehña destaca con el menor índice de informalidad a nivel nacional con el 30.3 por ciento, seguido por Nuevo León con el 36.4 por ciento y Coahuila con 37 por ciento. Por lo anterior, Chihuahua registra una economía formal del 69.7 por ciento y se sumó a esta nueva iniciativa del Gobierno Federal, para avanzar más en este apartado. Con estos acuerdos, la Secretaría del Trabajo federal, los 32 gobiernos estatales y el IMSS se comprometieron a vigilar que los patrones cumplan con sus obligaciones de seguridad social, promover la inscripción a la institución e impulsar la afiliación de los trabajadores del gobierno estatal a la misma. P.C. economía informal, entidades federativas Compañías de autopartes 'aceleran' inversión a nivel histórico por boom

automotriz

AXEL SÁNCHEZ La reciente firma del convenio de productividad y capacitación de las Secretarías de Hacienda y Economía con la Industria Nacional de Autopartes (INA) releva la creciente relevancia de este sector como motor de crecimiento y generador de empleos en la economía mexicana. En 2015, las firmas de autopartes invirtieron 3 mil 339 millones de dólares, lo que significó un aumento de 69 por ciento comparado con un año antes y el nivel más alto de su historia, reflejo del boom automotriz que registra México. El negocio de las autopartes se ha vuelto tan importante que ya representa el 24 por ciento de la inversión extranjera directa de la manufactura y 12 por ciento del total. Además, es la fuente de empleo de 672 mil 515 personas, 90 por ciento de la industria automotriz. P.C. industria automotriz, inversión

Reforma Descarta IFT licitaciones a corto plazo

Por Alejandro González Cd. de México México (24 mayo 2016).- La licitación de la banda de 2.5MHz, que se tiene prevista para finales de 2016, será la última de espectro para comunicaciones móviles que se realice en el corto plazo, afirmó el Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT). Gabriel Contreras, presidente del organismo, reveló que en el mediano plazo esperan despejar la banda de 600MHz, que actualmente está ocupada por servicios de radiodifusión, para que ésta también sea utilizada para servicios de telecomunicaciones móviles. "Está previsto en un futuro cercano la licitación de la banda de 2.5 MHz, después de eso no se ven en el corto plazo más licitaciones de espectro móviles porque estamos en un muy complejo proceso de reordenamiento del espectro y sería hasta después de cuatro o cinco años cuando se vendría una nueva licitación", aseveró Contreras tras su participación en el primer Foro de Telecomunicaciones 2016 Tendencias y Retos. P.C. IFT, telecomunicaciones Invierte Lala 125 mdp en Guadalajara

Por NEGOCIOS / Staff Cd. de México México (24 mayo 2016).- Grupo Lala anunció que invierte 125 millones de pesos para ampliar su planta de Guadalajara, Jalisco, así como para la construcción de tres nuevos centros de distribución en la región. "Con esta ampliación, la fábrica de productos pasteurizados aumenta en 30 por ciento su capacidad, lo que le permitirá satisfacer la demanda y continuar fortaleciendo su posición en esta región del país que es altamente competitiva", dijo la empresa mediante un comunicado de prensa. En el último año, Lala registró un incremento en el consumo de doble dígito en la línea de productos pasteurizados en la zona occidente del País. "El incremento en el consumo de Lala en el occidente se debe a que los consumidores prefieren una leche de calidad probada, libre de hormonas artificiales, y que se mantiene con estricto apego al marco normativo vigente", dijo Cristian Santiago, director regional de Occidente, en el comunicado. P.C. sector lácteo, Lala, inversión Destacan a México en manufactura

Por NEGOCIOS / Staff Cd. de México México (24 mayo 2016).- Por ser un mercado abierto, con más de 44 tratados de libre comercio y con uno de los más competitivos en inversión productiva, el País es ideal para ser un centro de exposición de lo más destacado en tecnología y maquinaria, aseguró la filial mexicana de la firma inglesa United Business Media (UBM). "México es uno de los países más competitivos en materia de inversión productiva que contribuye a su capacidad de generar manufactura avanzada", dijo Maurilio Zertuche, Event Manager de UBM México, al anunciar la celebración de la primera Advanced Manufacturing Expo Mexico. Actualmente hay una gran variedad de productos y materiales que se transportan, manipulan y transforman en un modelo de negocio que está cambiando, adoptando nuevas tecnologías y reinventándose para continuar siendo competitivo, añadió a través de un comunicado de prensa. P.C. industria manufacturera Baján 70% inversión para diesel limpio

Por Alejandra López Cd. de México México (24 mayo 2016).- En medio de la crisis ambiental y cuando se discute la calidad de los combustibles en la Ciudad de México, Petróleos Mexicanos redujo en 70 por ciento su presupuesto para construir y remodelar plantas para producir diesel limpio. El presupuesto para las obras que aprobó el Congreso para este año era de 19 mil 27 millones de pesos; sin embargo, Pemex señaló que el consejo de administración redujo el monto para quedar en 5 mil 725 millones de pesos. En el informe anual de Pemex, enviado a la Bolsa Mexicana de Valores y a la Securities and Exchange Commission (SEC), señaló que las obras en las refinerías Madero, Minatitlán, Salamanca y Salina Cruz terminarán entre octubre y diciembre de 2018. Por escrito, reconoció que el avance en los proyectos será menor pero que las obras terminarán ese año. Añadió que en la refinería de Cadereyta el avance es de 50 por ciento. P.C. PEMEX, diésel, inversión, contaminación, medio ambiente Baján reservas en Dls. 330 millones Por Notimex Cd.

de México México (24 mayo 2016).- Las reservas internacionales del país bajaron en 330 millones de dólares durante la semana pasada, a un total de 177 mil 323 millones, informó el Banco de México (Banxico). De acuerdo con su estado de cuenta semanal, las reservas presentaron su tercera baja de forma consecutiva. La reducción fue resultado de la compra de dólares del Gobierno federal a Banxico por 52 millones de dólares, además de una reducción de 278 millones debido principalmente al cambio en la valuación de los activos internacionales del banco central. Al 20 de mayo pasado, las reservas internacionales registraron un crecimiento de 588 millones de dólares respecto al cierre de 2015, cuando se ubicaron en 176 mil 735 millones. Por otra parte, Banxico indicó que en la semana terminada el 20 de mayo efectuó operaciones de mercado abierto con instituciones bancarias para compensar una contracción neta de la liquidez por 152 mil 490 millones de pesos. Lo anterior, dijo, resultado de una contracción debido al depósito de recursos en la cuenta de la Tesorería de la Federación y otras operaciones por 155 mil 260 millones de pesos, y una expansión por 2 mil 770 millones, debido a una menor demanda por billetes y monedas por parte del público. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. Banco de México, reservas internacionales Acuerdan evitar devaluación competitiva Por Reuters

Tokio Japón (24 mayo 2016).- Los ministros de Finanzas del Grupo de los Siete países más desarrollados (G-7) ratificaron los pactos cambiarios existentes, incluyendo el compromiso de no buscar tipos de cambio específicos y evitar devaluaciones competitivas, mostró un resumen oficial divulgado hoy. El G-7 también reafirmó su acuerdo en que la volatilidad excesiva y los movimientos cambiarios desordenados podrían perjudicar a la actividad económica, mostró el resumen, divulgado por el Ministerio de Finanzas japonés. En el encuentro, del que Japón fue anfitrión el viernes y el sábado, los banqueros centrales acordaron que la política monetaria continuará respaldando la recuperación económica en forma consistente con sus mandatos, incluyendo políticas no convencionales, de acuerdo con el comunicado. Estados Unidos lanzó en la reunión del G-7 una nueva advertencia a Japón para que no intervenga en los mercados

cambiarios. Japón tampoco logró un acuerdo para que todos los países del G-7 se vuelquen a una política fiscal más expansiva para respaldar el crecimiento. El resumen oficial que emitió el Ministerio de Finanzas japonés representa el consenso del G-7 y fue similar a un acuerdo informal que dio a conocer el sábado tras el encuentro. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. G7, economía mundial Crecen retiros en Afores por desempleo

Por Jessika Becerra Cd. de México México (24 mayo 2016).- En 2015, los retiros por desempleo en las Administradoras de fondos de ahorro para el retiro (Afores) crecieron 11.1 por ciento respecto a 2014, según el organismo que regula al sector. De acuerdo con la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar), el año pasado se realizaron 1.3 millones de retiros por desempleo, mientras que en 2014 se efectuaron 1.2 millones. No obstante, el monto retirado se redujo 12.2 por ciento anual. En 2015, los trabajadores retiraron 8 mil 650 millones de pesos en conjunto, mientras que en el 2014 tomaron 9 mil 863 millones de pesos. Los retiros por desempleo de la Afore son un derecho de todos los trabajadores que tengan al menos dos años de cotización a la seguridad social y al menos tres años de haber abierto una cuenta de Afore. Los trabajadores pueden retirar mínimo 30 días y máximo 90 días de su Salario Base de Cotización, siempre que cuenten con la Certificación de Baja del Trabajador Desempleado del IMSS, la cual se otorga a partir del día 46 de desempleo. En cuanto a los retiros por matrimonio de las cuentas de Afore, éstas se redujeron 19.8 por ciento anual, ya que se efectuaron 91 mil 485 en 2014 y 73 mil 298 en 2015. P.C. Afores, desempleo

El Economista Uruguay, Chile y México, los punteros de América Latina en Internet REDACCIÓN El 76% de las conexiones a Internet de banda ancha en México corrieron a velocidades de entre 10 y 100 Mbps en último trimestre del 2015, cinco puntos porcentuales sobre el trimestre previo y 64 puntos por arriba del mismo periodo del 2014, lo que refleja la mejoría de este servicio en el país. La velocidad de conexión aún está lejos de naciones punteras en el mundo, como Corea del Sur, Suecia o Noruega, pero logra colocar a México a la cabeza, junto con Uruguay y Chile, en materia de conexión a Internet en la región de América Latina, informó Mediatelecom Policy & Law. P.C. América Latina, telecomunicaciones, economía digital Pemex produjo menos, pero exportó más en abril REUTERS La producción de crudo de México bajó marginalmente en abril mientras que las exportaciones subieron en la misma proporción en el mes, reportó el lunes la petrolera estatal, Pemex. La producción de petróleo de México, aún en manos de Pemex, bajó un 1.8% en abril frente al mes previo, a 2.177 millones de barriles por día (bpd), mientras que las exportaciones subieron un 1.7% a 1.081 millones de bpd. P.C. PEMEX, producción, exportaciones

Argentina anota superávit comercial de 332 mdd REUTERS El superávit comercial de Argentina aumentó a 332 millones de dólares en abril desde los 202 millones de igual mes del año previo, dijo el martes el ente oficial de estadísticas 'Indec'. El incremento representó un salto interanual de 64.4%, pero fue menor a los 406 millones de dólares que en promedio preveían los analistas. P.C. Argentina, economía mundial A pensiones, 59% del gasto total del IMSS ELIZABETH ALBARRÁN El pago de pensiones y jubilaciones absorbió 59% del gasto total que registró el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), durante el primer trimestre del año; mientras que apenas 5.5% fue destinado a materiales y suministros. De acuerdo con información de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), al primer rubro se destinaron 65,024 millones de pesos, un incremento de 5.8%; mientras que a lo referente a materiales y suministros se destinaron 6,130 millones de pesos, una reducción de 12.5%, en comparación con el primer trimestre del 2015. P.C. IMSS, seguridad social, pensiones, finanzas públicas

Remesas tendrán máximo histórico EDGAR JUÁREZ De seguir la tendencia como hasta ahora, las remesas que llegan a México alcanzarían en el 2016 un máximo histórico. Hoy día son la tercera fuente de ingresos del país. El reporte más reciente de BBVA Research, Situación Migración México Primer Semestre 2016, estima que este año las remesas familiares podrían crecer 6.3% para alcanzar los 26,365 millones de dólares al cierre del periodo. Esta cifra superaría los 26,058 millones de dólares registrados en el 2007 (previo a la crisis), que, de acuerdo con BBVA, es el máximo histórico registrado hasta ahora. P.C. remesas, sistema financiero En el 2050, 25% de la población en México tendrá más de 60 años ELIZABETH ALBARRÁN Para el 2050, México será uno de los países con más habitantes de la tercera edad, pues una cuarta parte de su población tendrá 60 años y más, indica la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar), en su primer reporte trimestral. Con datos del World Population Prospects 2015 de la Organización para las Naciones Unidas (ONU), menciona que en México se estima que la población con 60 años y más pase de 10% del total en el 2015 a 15%, en el 2030, y 25%, en el 2050. P.C. Consar, pensiones, seguridad social

México asume presidencia de Cepal con cuatro ejes principales YOLANDA MORALES México asumirá por un lapso de dos años la presidencia de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal) y será la secretaria de Relaciones Exteriores, Claudia Ruiz Massieu, quien asumirá la representación mexicana. Previo a la inauguración del 36 periodo de sesiones de la comisión, la canciller enfatizó que la ruta para la presidencia de la entidad se centra en cuatro ejes: migración, Estado de Derecho, igualdad de género y desarrollo sostenible. P.C. Cepal, economía mundial La Jornada Inflación bajó 0.48% en primera quincena de mayo: Inegi Por Roberto González Amador Ciudad de México. Menores precios de frutas y verduras, así como de las gasolinas provocaron en la primera quincena de mayo una disminución de los precios promedio de la economía, reportó este martes el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). El Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC), que mide la evolución de la inflación, tuvo una disminución de 0.48 por ciento en la primera quincena de mayo, respecto a la quincena anterior, informó el Inegi. En la primera quincena de mayo de 2015 la inflación fue negativa en 0.53 por ciento. Así, de acuerdo con la medición del organismo, el promedio de precios en la economía disminuyó en la primera mitad de este mes, lo que se conoce como una deflación. P.C. INEGI, inflación

Disponibilidad en telecom, sin expectativa de alza: IFT Por Julio Reyna Quiroz Ciudad de México. México mantiene su "tradicional déficit" en la disponibilidad de espectro para telecomunicaciones móviles, y no se espera incrementarla en al menos los próximos cinco años, dijo este martes el comisionado presidente del Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT), Gabriel Contreras Saldívar. La disponibilidad actual del espectro ha tenido avances desde la creación del IFT, pero aún está lejos de las recomendaciones de organismos mundiales, como la Unión Internacional de Telecomunicaciones, dijo Contreras Saldívar al participar en el Foro de Telecomunicaciones, organizado por las secretarías de Comunicaciones y Transportes, de Economía, así como

por la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin). P.C. IFT, telecomunicaciones Reservas hilan tercera caída de 330 mdd Por Reuters Banco de México dijo que las reservas internacionales cayeron en 330 millones de dólares durante la semana que terminó el viernes 20 de mayo, la tercera caída consecutiva. Por lo tanto, los activos internacionales del país se ubicaron en 177 mil 323 millones de dólares el viernes pasado. La caída en las reservas internacionales fue producto principalmente de la compra de dólares realizada por el Gobierno Federal al Banco de México por 52 millones de dólares; y a la disminución de 278 millones de dólares debido al cambio en la valuación de los activos internacionales que maneja el instituto central. P.C. Banco de México, reservas internacionales El dólar se vende en \$18.75 en bancos de CDMX Por La Redacción Ciudad de México. Esta mañana, el dólar libre se vende en un precio máximo de 18.75 pesos, seis centavos menos respecto al cierre de ayer y se compra en un mínimo de 17.93 pesos, en sucursales bancarias de la Ciudad de México. El euro, a su vez, alcanza una cotización a la venta de 20.84 pesos, un retroceso de 19 centavos respecto a la sesión cambiaria previa; en tanto el yen se oferta en un precio máximo de 0.183 pesos por unidad. De acuerdo con el analista de CI Banco, Manuel Somoza, la moneda mexicana continúa influenciada por la expectativa de subidas de tasas de interés en Estados Unidos. P.C. tipo de cambio El País Un 28,6% de los españoles está en riesgo de pobreza y exclusión social J. SÉRVULO GONZÁLEZ El aumento de la pobreza es una de las profundas heridas que ha dejado la larga crisis en la sociedad española. Casi tres de cada diez españoles, el 28,6% de los ciudadanos, se encuentra en riesgo de exclusión social, sin apenas recursos con los que pagar las necesidades básicas, según la encuesta de condiciones de vida publicada ayer por el Instituto Nacional de Estadística (INE). La frialdad de los datos permiten trazar un perfil general sobre los que tienen más riesgo de caer en la pobreza: extranjero, con estudios secundarios básicos, sin empleo y sin pareja pero con un hijo y que viva en Andalucía. P.C. INE, pobreza, seguridad social, crisis, desigualdad Cuba anuncia que legalizará las pymes PABLO DE LLANO Cuba legalizará las pequeñas y medianas empresas, según un documento programático del Partido Comunista que ha salido a la venta este martes en los puestos de prensa de la isla. En el tabloide se indica que se admitirán "pequeños negocios realizados por el trabajador y su familia" y "empresas privadas de mediana, pequeña y micro escala". El texto tiene su origen en los debates del congreso de abril del Partido Comunista. A falta de detalles concretos y plazos de aplicación, la noticia supone un paso sustancial en el constreñido proceso de liberalización económica de la isla socialista. P.C. Cuba, economía mundial, sector empresarial, mipymes